

Estimados estudiantes y familias de Hoover:

Espero que este correo electrónico te encuentre bien. Con un corazón agrídulce les vengo con la noticia de que dejaré el aula después de este año escolar. Después de 5 años de enseñar matemáticas de sexto grado a más de 750 estudiantes, he decidido que es hora de buscar nuevas oportunidades y continuar con mis propias aspiraciones profesionales.

Estoy sinceramente agradecido por el privilegio que he tenido de enseñarle a su hijo. Al reflexionar sobre mi experiencia en Hoover, recuerdo los muchos recuerdos positivos que hemos compartido.

Espero organizar una "fiesta de hola y despedida" muy informal el miércoles 29 de mayo de 2024 de 3:00 a 5:00 p. m. en mi salón de clases (B37). Esta será una fiesta opcional para saludar y despedirse, y no es necesario que te quedes todo el tiempo. ¡Esta será una oportunidad para que los estudiantes y familias actuales y anteriores se vuelvan a conectar!

Que esperar:

Fotos! Habrá fotografías (físicas y virtuales) para que las examine detenidamente de su año de sexto grado (excepto el año de aprendizaje a distancia, lamentablemente). ¡También habrá una estación de polaroid!

¡Pasar el rato! Es hora de charlar y reconectarse. Quizás haya algunos bocadillos dependiendo de cuántas personas confirmen su asistencia. ¡Siéntete libre de traer comida para compartir!

¡Juegos! ¡Habrá un concurso alegre con premios!

Si está interesado en asistir, confirme su asistencia. ¡Si no confirma su asistencia, la oficina principal no le permitirá ingresar! [LINK](#).

Si no puede asistir, pero aún así desea dejar una nota para saludar y/o compartir un recuerdo, deje una nota utilizando el mismo enlace de confirmación de asistencia. [LINK](#).

Si desea mantenerse en contacto y ver dónde termino a continuación, conéctese conmigo en [LinkedIn](#). Si está interesado en futuras oportunidades de tutoría [pagada] para su hijo (relacionadas con matemáticas o no), no dude en comunicarse con nosotros. Mi correo electrónico del SFUSD será válido hasta el último día de clases, el 4 de junio. Luego, puede comunicarse conmigo a mi correo electrónico personal (amybliss17@gmail.com).

En asociación,

Sra. él

hea@sfusd.edu

amybliss17@gmail.com

親愛的胡佛學生與家人，

我希望能收到這封電子郵件。我懷著苦樂參半的心情向大家報告我將在本學年結束後離開教室的消息。在向 750 多名學生教授六年級數學 5 年後，我決定是時候尋求新的機會並繼續追求自己的職業抱負了。

我真誠地感謝我有幸教導您的孩子。當我回顧在胡佛的經歷時，我想起了我們分享的許多正面的回憶。

我希望於 2024 年 5 月 29 日星期三下午 3:00 - 5:00 在我的教室 (B37) 舉辦一個非常非正式的“你好-再見派對”。這將是一種可選的順便拜訪和打招呼類型的聚會，您不必一直呆在這裡。這將是現在和過去的學生和家庭重新聯繫的機會！

期待什麼：

相片！將會有一些照片（實物和虛擬）供您仔細閱讀六年級（遺憾的是，遠距學習年除外）。還會有一個拍立得站！

掛出！是時候聊天並重新建立聯繫了。也許會有一些零食，取決於回覆的人數。歡迎攜帶食物來分享！

遊戲！將會有一場輕鬆愉快的有獎競賽！

如果您有興趣參加，請回覆。如果您不回复，總部將不會允許您進入！[LINK](#)。

如果您無法參加，但仍想留言打招呼和/或分享回憶，請使用相同的 RSVP 連結留言。[LINK](#)。

如果您想保持聯繫並了解我接下來的去向，請在 [LinkedIn](#) 上與我聯絡。如果您對未來為您的孩子提供[付費]輔導機會（與數學相關或無關）感興趣，請隨時與我們聯繫。我的 SFUSD 電子郵件有效期至學校最後一天，即 6 月 4 日。之後，您可以透過我的個人電子郵件 (amybliss17@gmail.com) 與我聯繫。

在合作關係中，

何老師

hea@sfusd.edu

amybliss17@gmail.com